

さわやか新聞 9月号

*共に働き地域に必要とされる事業所を目指しています。 令和元年9月5日 編集発行さわやか

9月に入りました。賑やかだった夏休みも終わり「今日は小学生来ないの?」と利用者様の少し寂しそうな声も聞かれます。可愛い子供達に負けず(笑)さわやかのスタッフが“綾小路きみまろ”節で盛り上げています!!
今年も地域向け納涼祭が開催されました。利用者様とご家族・すくすくらんどの子供達去年より沢山の方が参加して下さいました。地域の皆さんにもっともっと参加して頂ける納涼祭!! 頂いた助言を参考に来年も開催したいと思います。



*暑さに耐えて美味しいタコ焼き焼けました(^~^)

*ご家族と一緒に遊びに来てくれました



9月13日は「十五夜」です!

ご存じ「中秋の名月」とも呼ばれる旧暦8月15日の夜です。秋の草花を飾り、月見団子やお酒、里芋の収穫物を供え月を眺めます。

現在では、美しい月を鑑賞する行事として定着していますが元々は収穫を祝行事でもありました。



こちらは夏休み中の一コマ(^ω^)...

*仲良く食後のお昼寝タイムです♥



*こちらはタコ焼きゲーム

